



La compagnie belge : Carré curieux

publié le 11/04/2013 - mis à jour le 03/03/2015

Descriptif :

Les élèves de 4ème assisteront le 10 avril au spectacle "Carré curieux" donné par la compagnie belge du même nom au Moulin du Roc de Niort !



Le site de la compagnie : [Ici !](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.